



津山工業高校 PTA新聞

アカンサス

Tsuyama Technical High School 2023.11 第33号

至誠行 貫

学校長あいさつ

高林 康徳



保護者の皆様におかれましては、平素から本校教育活動にご理解、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルスは第5類へ移行されたことから、マスク着用は自己判断となり、学校行事への制約もほとんどなくなって従前の開催ができるようになりました。峰南祭体育の部では、PTA役員の皆様には受付等でたいへんお世話になりました。お陰様で、コロナ以前の約2倍に相当する保護者の皆様にご観覧いただくことができました。峰南祭開催に先立ち、本校同窓会津山支部の皆様及び保護者の皆様には、グラウンドや学校前の植え込みなどの草抜きを中心に清掃活動を実施していただきました。その際参加した生徒から「朝早くから子供のために大人が集まって活動する姿がかっこいい。草刈りをずっとしているお父さんの姿がかっこいい。」という言葉聞き、本校生徒が、このような素晴らしい感性を持っていることを私は校長としてたいへん嬉しく、また誇らしく感じました。峰南祭当日も紹介させていただきましたが、改めて紙面に保護者の皆様にお伝えしたいと思います。

さて、4月には卒業生が社長を務める成豊建設様から本格なドローン10機を寄贈いただきました。また、10月には、地元企業である(株)永遠輪船から実習用ガソリンエンジン2台を寄贈いただきました。いずれも、生徒の実習で活用する高価な機材であり、技術者を目指す生徒にとって貴重な体験ができる環境が整いました。このような実習を通して基礎的な技術を身につけ、将来は地域に貢献できる人材に育てたいと思っています。

生徒は、部活動に、資格取得に、ものづくりといくつもの目標に向けて挑戦しています。生徒が夢を育むために、保護者の皆様には様々な場面でご支援ご協力をいただくことになると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度になりまして早6ヶ月が過ぎました。5月には新型コロナウイルスの感染症の位置づけが2類から5類へ変更になったことで学校行事もコロナ禍前に戻り、PTA行事も総会をはじめ役員会、奉仕作業、そして峰南祭体育の部、文化の部も経験したことがない役員の方々ですが知恵を振り絞り活発な意見を出し合いながら子供たちのためにとの思いが伝わってきました。

PTA会長あいさつ

清水 誠治



校長先生をはじめ先生方には、「コロナとインフルエンザがまだまだ蔓延している中で学校の運営にご尽力いただいていることに感謝申し上げます。近年部活動、資格検定、コンテストなど生徒の活躍には目を見張るものがあります。

この生徒たちの頑張りを中学校や地域にももっとアピールをし、県北唯一の工業高校を学校、PTAと協力しこれからもっと盛り上げていけたらと思っています。

3年間はあっという間に過ぎ去っていきます。長い人生の中の3年間、たくさんチャレンジをして失敗し工夫を重ね幾度となく挑み続けてもらいたいです。

『努力は未来の自分への準備』となります。過去は変えることはできません。でも未来は努力を継続することで夢を叶えることができます。

地域の方々も津山工業生に期待を寄せていると思いますので頑張ってください。

1学期の行事を振り返る

4月10日	始業式		6月12日	各教科外学習(企業見学会)
4月11日	入学式		6月17日	ものづくりコンテスト岡山県大会(化学分析) (旋盤作業)
4月26日	第1回PTA評議員会		6月24日	授業見学会(中学生対象)
5月13・14日	美術総体		6月29~7月4日	1学期中間考査
1位競技: バスケットボール男子、ソフトテニス男子団体、柔道男子団体、剣道男子団体、弓道男子個人 多木夢人(A3)、バドミントン男子団体・女子団体・男子ダブルス(尾塔悠太(M1)田口将己(R2))、スキー男子			7月1日	就職求人開始
5月19~24日	1学期中間考査		7月19日	終業式
5月20日	PTA総会		7月20~23日	保護者懇談会
5月20・21日	ものづくりコンテスト岡山県大会(電気工事・電子回路組立)		7月21日	ものづくりコンテスト岡山県大会(測量)
5月21日	中学生授業見学会		7月27・28日	オープンスクール、PTA中学生保護者相談会
5月27日	ものづくりコンテスト岡山県大会(木材加工)			8月21日
6月3・4日	県総体 柔道部 男子個人66kg級 第3位 畑連聖(C3)		9月8日	第2回PTA評議員会
6月9日	球技大会		9月23日	PTA清掃奉仕活動
			9月29日	峰南祭 体育の部(次号特集)
			10月10~13日	2学期中間考査
			10月27日	芸術鑑賞

専門科

建築科

秋庭 伸利



「建築技術の習得や資格取得に励み、仲間と協力して本物のものづくりに取り組み」ことを目標にしています。地域の方に喜んでもらえるものづくりや、設計競技会・各種コンペなど建築科一丸となつて励んでいます。また、今年度は惜しくも峰南祭体育の部では連覇を逃しましたが、仲間と協力して素晴らしい応援・シンボルを作り上げる事ができました。次の峰南祭文化の部も建築科らしく良い作品を期待しています。



土木科

中川 賀裕



「社会に通用する力を身に着ける」を目標に、今年度も競技会及びコンテストに参加しています。7月21日(金)に行われた岡山県測量技術競技会では、ものづくりコンテストの部3年(が)3位、水準の部(2年)で2位となり、2年生は中国大会に出場しました。製図コンテストもこれからです。昨年度以上の活躍を期待しています。また、年度当初には企業よりドローンを10台寄贈していただきました。学習の幅も広がり充実したものになることと思います。



機械科

内田 拓志



「社会で通用する豊かな力を身につける」ことを目標に、資格取得や各種コンテストへの出場を予定しています。地元企業との交流会や実技指導を実施し、地元企業を知るきっかけをつくり、生徒が活躍し成長できる場を広げていきたいと思います。今年も、ものづくりは人づくり、をモットーに教育活動に励んでいきます。



工業化学科

森 大晃



工業化学は地域貢献に寄与する人材の育成に取り組んでいます。日々の授業では、工業化学に関する知識や技術の習得、危険物取扱者などの多くの資格の取得を目指して努力しています。これらを地元実作地域で活かして、一人でも多くの生徒が地域の活性化に貢献できるようになればと思っています。



デザイン科

河崎 陽子



デザインを通して課題を解決する力を身につけ、地域に貢献する人材を育成することを目標として取り組んでいます。1学期は1・2年生が検定の全員受検、2学期以降は希望受検で積極的な資格取得を目標にしています。個人では一般社団法人岡山県溶接協会シンボルロゴマークの最優秀賞を受賞しました。日々の積み重ねを大切に、12月のデザイン科紹介展で成果を発表したいと考えています。



ロボット電気科

小坂 淳一



令和5年の目標として力を入れている1つ目は、資格取得です。1年生は、計算技術検定3級・情報技術検定3級。2年生は、電気コースは第2種電気工事士、ロボットコースは技能検定3級シーケンス作業。3年生は、更にレベルを上げた第1種電気工事士や初級CAD検定などです。合格に向けて科教員がサポートします。2つ目は、ものづくりの技術習得です。とくに実習でしっかり専門技術・知識を身につけてください。3年生は、進路活動があり自分の進路も決まりました。卒業までの過ごし方をよく考え即戦力となる人材に成長しよう。



PTAのコーナー

PTA総会 5月20日(土)

- 新役員紹介
- 会長 清水 誠治(久米南)(M2)
- 副会長 光岡 敏郎(中道)(C3)
- 副会長 平 賢嗣(美咲中央)(D3)
- 副会長 小川 創(鏡野)(R2)
- 監事 多木 和美(中道)(A3)
- 監事 西村 恵子(鏡野)(R2)
- 監事 花房 百恵(中央)(R1)

PTA総会新役員会 6月20日(水)

PTAの活動の柱となる五つの部会の代表及び年間計画を話し合いました。部長は、下記役員の通り。

- 総務部 藤原 輝美(A3)
- 文化体育部 小山美純(瑞)(Ch1)
- 補導部 安藤 由香(Ch3)
- 学校保健部 高田 正明(A2)
- 進路指導部 植木 稚美(C3・C1)

高P連関係各大会

美作地区高P連定期委員会 5月29日(月) 会長・校長参加

令和5年度岡山県高等学校PTA連合会表彰式・総会・研修会 6月22日(木) 会長・校長参加

第65回中国・四国地区高等学校PTA連合大会倉敷大会 7月14日(金) 会長・副会長・幹事・校長参加

第72回全国高等学校PTA連合大会宮城大会 8月24・25日 会長参加(Live配信)

清掃奉仕活動 9月23日(土)

- 場 所…本校グラウンド、中庭
- 参加者…PTA 18名
- 教員 13名
- 部活動 ラグビー部
- バスケットボール部
- ソフトテニス部

3年ぶりの開催



編集後記

コロナウイルス感染症に振り回され、我慢しながら頑張る子どもたちの姿に励まされてきました。ようやく落ち着きを取り戻した様子、PTAの皆様に感謝し、今年度の第1号を無事に発行することができました。これからもどうぞよろしくお願いたします。

編集委員長 藤原 輝美(A3)